

白河4支部
11月20日(木)片桐食堂で白河第4支部役員会が開かれ、9名が参加し、グランドゴルフ大会で優勝トロフィーを獲得した報告をしてみんなで喜び合いました。税務調査で困っていたら「民商に誘つていこう」と知り合いの業者に声掛けすることや会費の未収がたまっている会員への働きかけをすること、共済会のバス旅行に参加を申し込むなど話し合いました。



白河4支部役員会の様子



11月19日(水)表郷支部長丸山浩氏と支部役員の我妻正秋氏が宣伝カーを運行し、白河市・西郷村・泉崎村を回りました。お疲れさまでした。

20日(木)拡大統一行動が行われ、南條副会長と吾妻事務局が市内50部の号外(申告が変わる)と民商チラシを配布しました。二宮会長は白河3支部の署名がまだの会員さんを訪問しています。

申告で悩んでいる業者や知人の業者をご紹介ください。

確定申告の準備をしましょう。

申告学習・計算準備会

今から申告の準備をはじめましょう。

11月21日(金)13:30から第一回目の計算準備会を開催し4人の会員さんが参加しました。

今回はすでに届いている「生命保険料控除証明書」を使用して「保険料控除額」を計算しようと計画されたものです。参加者は自分の証明書をもとに控除額を計算し下書き申告書用に書き入れました。次回は12月12日(金)に減価償却の計算を、3回目は12月22日(月)に国民健康保険や国民年金等の控除額計算を予定しています。どちらも13:30~と18:30~事務所です。早めの準備で来春申告に向け準備をはじめましょう。



秋の共済会「いばらき」バス旅行に19人が参加

白河民商共済会は毎年恒例の「秋のバス旅行」を企画していますが、今年は茨城県を計画し11月23日(日)19人が参加して開催されました。

メルシー観光本社を7時に出発し、中田運動公園を7時30分に全員が集合して出発しました。最初の目的地である「みちの駅常総」では、昼食と買い物を約2時間堪能しました。テレビで放映されたこともあり「メロンパン」「芋けんぴ」に長蛇の列ができていましたが、並んで購入できました。2番目の目的地の「牛久大仏」では大仏の大きさにビックリ。自由の女神の3倍の高さがあることや建造された当時の建設工事が記されて感動させられました。40分のエレベーター待ちでも、晴れていればスカイツリーや富士山も見られるということですが、曇りだったのが残念です。「連れて来てもらつてよかったです」と話していました。最後の目的地の「霞ヶ浦大橋」はバスで渡り、日本で2番目の湖の壮大さに感動しました。近くには産地のレンコン畑も広がり楽しい一日を過ごすことができました。

最後に共済会副理事長中島支部で田崎さんから「朝早くから一日ご苦労様でした」との挨拶をいただき解散となりました。



みちの駅常総・牛久大仏・霞ヶ浦大橋

相談をはじめ希望の方は事務所まで申し込みください



12月11日(木)午後4時

12月の無料法律相談・なんでも相談会